

Un estudio retrocede hasta las matemáticas del siglo XVII

Lunes, 10 diciembre 2018, 22:17



Un proyecto dirigido por el investigador de la Universidad de Murcia Francisco Javier Sánchez indaga en la documentación histórica referente a textos científicos y técnicos de carácter matemático, respondiendo al creciente interés de incorporar este tipo de obras en los estudios de la evolución de la lengua española. Financiado por la Fundación Séneca, el estudio propone una recopilación de manuscritos e impresos de contenidos matemáticos elaborados en el siglo XVII. El objetivo es constituir un corpus documental y realizar los correspondientes análisis lingüísticos en los niveles gráfico-fonético, morfológico, sintáctico y léxico, según informan fuentes de la institución.

La mejor selección de noticias en tu mail

Recibe las principales noticias, análisis e historias apuntándote a nuestras newsletters

Apúntate

Lo + leído

La Verdad

Ciencia

[Top 50](#)

- 1 **Lo que las piedras dicen de la evolución humana**
- 2 **Cuatro fantásticos de la bioquímica enzimática**
- 3 **Tecnología puntera para recuperar piezas arqueológicas**
- 4 **La UMU colabora con Harvard en el control de la trombosis**
- 5 **La fascinante historia de Michaelis-Menten**

0 Comentarios